

読書朝会で、来月の読書週間のお知らせ

年間目標読書冊数と達成率 (1 / 26 現在)

1月24日(火)の読書朝会で、図書委員の皆さんが「三匹のこぶた」を人形劇で読み聞かせを行いました。狼やこぶたの人形のコミカルな動きを楽しんでいる子ども達でした。

その後、図書委員の皆さんによる、来月行なわれる読書週間のお知らせがありました。

読書週間は、2月13日～17日の間に行なわれます。読書週間中、行なわれる主な取り組みは、「読書ノート展」と「お楽しみ読書会」です。今年度最後の読書行事となります。一年間の自分自身の読書生活やマナーについて振り返る機会ともなります。ぜひ、多くの皆さんが主体的に活動できるように図書委員も頑張ってサポートしていくそうです。

本校では、右表のように各学年、年間貸出目標冊数を設定しています。1月26日現在で、2学年と5学年の2学級が、学級全員目標を達成し、全校生徒123名のうち、100名が目標を達成しています。

読書は子どもの創造性を豊かにします。3月3日には貸出が終了まで、馬路かです。ぜひ、ご家庭でも一声お声掛けをよろしくお願いいたします。

学年	年間目標(冊)	達成率(%)
1年	130	65
2年		100
3年	110	64
4年		79
5年	90	100
6年		91



写真1 人形劇による読み聞かせの様子



写真2 読書週間のお知らせをする図書委員

感染性胃腸炎・インフルエンザが流行ってきてます。 ご家庭での予防もよろしくお願いいたします。

○胃腸炎の疑いのある児童が出てきています。保育園でも発生しているとの情報もありますので注意が必要です!!

1月24日(火)時点 松田小 2人欠席・1人早退(胃腸炎疑い)

○インフルエンザは1月24日(火)時点で宜野座村内の保育園・幼稚園・(小・中・高)学校合わせて33名の感染が報告されており、3クラスが学級閉鎖になっています。本校も再び流行する危険があります。

ぜひ、ご家庭でも予防をよろしくお願いいたします。

感染性胃腸炎はウイルスや細菌が原因となって発症する胃腸炎の総称です。移り方のほとんどは・・・

- ①飛沫感染・・・咳やくしゃみに含まれるウイルスを口や鼻から吸い込んでうつります。
- ②接触感染・・・ドアノブなどについたウイルスを触った手で、口や鼻に触れるとウイルスは体の中に入ります。

対策はインフルエンザと同じです。特に大切なのは何と言っても「手洗い」です。寒くなると、つい早く簡単にすませがちになってしまいます。今一度、お声掛けをお願いします。また、こまめな換気もお願いします。

感染性胃腸炎・インフルエンザの予防対策

- ① 手洗い・うがいの励行
- ② こまめな換気
- ③ 外出時のマスク使用
- ④ 「咳エチケット」の実行
- ⑤ 人混みへの外出はできるだけ避ける
- ⑥ バランスのよい栄養と十分な睡眠をとる

* 感染性胃腸炎はアルコール消毒が効かないので、次亜塩素酸水での消毒になります

